

第50号 2009/7/2



ひまわりふあみりーかるた

written by Daisuke

韓国交流まで後2ヶ月を切りました。2人のメンバーのところには、既に木ストからチョナがあつたりいよいよ行くのだなーって実感がわいてきています。自分にとっては2006年のお父さん韓国交流以来のヒッポ交流。息子との二人旅もあって、非常に楽しみです。自分が行くのは春川（チョンチョン）冬のソナタの舞台になった街でタッカルビ（鶏カルビ）が有名な食事みたいです。もう1回冬ソナみなきゅ？！

当然、韓国語聞いていますよ。もっぱら聞いているのはイチローですが、ハヤトッちがソノコの手紙を歌おうとしているので、両方聞かなきゅと思っています。ポニョの韓国語版もハヤトッちはお気に入りで、大波で歌っています。キヨラが歌っているバスのシーンや、昔ユキピョンが歌っていた榎原さんの話、大昔自分が歌っていたオドロキの榎原さんの話など、言えそうな所を増やせたらなーと思っています。

またメーリングリストを通じて、全国のメンバーとやりとりもしています。せっかくの交流なので、できれば愛知県近辺にも今月中に行こうと考えています。一緒に行ってきたねーっという一体感を味わえたらな～と思っています。もちろん、ふあみりーのみんなともそういう気持ちになりたい。ぜひ一緒にたくさん歌ってくださいね。

また自分だけではなく、リュウジ（韓国）やさくら（ロシア）も交流に行きます。なかなかこれだけの人数がふあみりーから交流に行くのも珍しいことです。ぜひ一緒に行ったつもり隊になって、準備して楽しみましょう。楽しいイベント等何かありましたら、提案してねw

一緒に準備をしよう！交流に行く人や夏にはジャパンテントなど、楽しい事がたくさんあります。

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

